

## Kinderschutzverpflichtung



## Vorstandbeschluss

des  
FUSS e.V.

Kinder und Jugendliche brauchen Anerkennung und Wertschätzung. Sie brauchen gute Rahmenbedingungen für das Aufwachsen und dafür den Schutz und die Unterstützung der Gemeinschaft.

In Anbetracht der Verantwortung unseres Vereins für die uns anvertrauten Kinder und Jugendlichen und zur Stärkung der Prävention bekennt sich der Verein FUSS e.V. mit folgender Erklärung den Kinderschutz:

Der Verein ernennt eine\*n Ansprechpartner\*in für Kinderschutz (Anlaufstelle) innerhalb unseres Vereins. Bei Beschwerden, Vorfällen und Missbrauchsverdacht können sich Eltern sowie Mitglieder und Mitarbeitende an diese Person wenden. Weiterhin vermittelt er/sie an die Anlaufstellen des Landesverbandes oder dessen Kooperationspartner.

Der Verein hat einen Verhaltenskodex für die Arbeit mit Kindern aufgestellt. Alle Mitglieder, Mitarbeitende und Honorarkräfte, die im Rahmen des Projekts „Kinder bewegen sich selbst - und die Welt“ im direkten Kontakt zu Kindern stehen, kennen diesen Verhaltenskodex und unterschrieben ihn vor Antritt ihrer Tätigkeit.

Wir verpflichten uns entsprechend dieser Erklärung den Kinderschutz zu einer wichtigen Aufgabe in unserer Arbeit zu machen, insbesondere im Projekt „Kinder bewegen sich selbst - und die Welt“.

Berlin, den 30.10.2020

.....  
Ort, Datum

Der Vorstand

.....  
Paul Bickelbacher

Katalin Saary

Roland Stimpel